

## Monreal pide no caer en provocaciones por guerra sucia en comicios del 5 de junio

El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, llamó al Instituto Nacional Electoral (INE) y al gobierno federal a cuidar las elecciones del domingo 5 de junio para evitar que escale a crispación pues advirtió que en las dos últimas semanas se intensificó la "guerra sucia" rumbo a esos comicios.

Dijo que en Aguascalientes, Hidalgo, Durango, Oaxaca, Tamaulipas y Quintana Roo se profundizó la descalificación, la crispación, la confrontación y el contraste.

Refirió que lamentablemente aparecieron miles de panfletos ofensivos, miles de comunicaciones, grabaciones, espionaje, denuncias penales, denuncias de todo tipo, noticias falsas que se dan por ciertas y verdaderas.

Afirmó que esta es una práctica nociva y tendenciosa que debe de cambiar, "soy de los que piensa por mi experiencia acumulada en las elecciones de muchos años, de décadas, de que la gente decide 10 días antes de la elección, es decir, en este momento la gente ya decidió su voto

En un mensaje difundido a través de sus redes sociales, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), aler-



**Ricardo Monreal, coordinador de Morena en el Senado.**

tó que la "guerra sucia", las noticias falsas, el espionaje, las denuncias inexistentes por delitos no ciertos, tienen efecto en un sector de indecisos que no determina, salvo en elecciones cerradas, la decisión final.

En ese sentido llamó a la concordia, a votar todos en paz, que no surja ningún incidente y no hacer eco de esta "guerra sucia" tan brutal en una elección local.

Dijo que las elecciones son referéndum de gobiernos locales y del gobierno federal y la "mejor prueba son las elecciones para castigar o para premiar un gobierno" • (Alejandro Páez)